

ゆんたくひろば Vol. 17

～発行～

琉球國祭り太鼓
関東地区事務局〒166-0013 杉並区堀ノ内2-4-3
TEL/FAX 03-3317-5546
<http://www.5f.biglobe.ne.jp/~ryu-kyu/home.htm>

に支えられてきたお陰
だと深く感謝しております。
さて、今回の公演で

の祭り太鼓がご覧いた
だけだと思います。
物が多く、練習に費
や制作



感謝

大成功！＝団体による「我栄」

去る10月12、13日に関東地区記念公演を無事に終了することができました。これも日頃から大勢の皆様

は「我栄」をテーマに行いましたがいかがでしたでしょうか？これとができました。これも日頃から大勢の皆様

に支えられてきたお陰だと深く感謝しております。さて、今回の公演で実現出来たことで大成功となりました。祭り団体が競演するというものは沖縄でも滅多にない事例ではありません。それを東京で臨みました。祭り団体にかけ万全な体制で公演に臨みました。太鼓と他のエイサー団体もまた、練習に時間を使い合うというプレシャンスもあり、練習に時間まで3回公演してきた中で色々なスタイル

は「我栄」をテーマにしましたが、今回は他のエイサー団体と一緒に競演するという事例は沖縄でも滅多にない事例ではありません。それを東京で臨みました。祭り団体にかけ万全な体制で公演に臨みました。太鼓と他のエイサー団体もまた、練習に時間を使い合うというプレシャンスもあり、練習に時間まで3回公演してきた中で色々なスタイル



関東地区
水野 順一郎

この良さを伝えたいといつたのですが、今回は同じ目標に皆一丸となり頑張ってまいりました。そこで、皆様に伝えたいが為に力が入り、公演時間が長くなってしまったことをお詫びいたします。アンケートの中でも休憩時間がなかつたというご指摘を多数受けました。この反省点もまた次に生かせたいと思います。

琉球國祭り太鼓関東地区オリジナルグッズ販売中

泡盛(まさひろ) 3000円(720)
キーフォルダー 300円
携帯ストラップ 700円

オリジナルTシャツ 2500円
一口3000円以上のご寄付をいたいたいた方へ
記念公演記録ビデオ(3・5・7周年いずれかを)
差し上げています。



伝統

2003年

「全島エイサー祭り」に
参加してきました。



「全島エイサーまつり」は沖縄市コザで毎年開催される祭りで、エイサー・コンクールとして始まったものです。エイサーイベントの中でも歴史が長く、各地元青年会でも出場できるのは誇り高いと言われています。そんな大イベントに出場させたいだけたことを思っています。

8月17日、祭り太鼓の全国にある支部から打ち手が集まり、総勢200名(内関東地区20名)での演技。昨年とはまた違った雰囲気の新曲で『ソンドルは飛んでいく』『Desert Dance』の3曲と、祭り太鼓の定番曲である『ミルクムナリ落し』をはじめ、計7曲披露されました。実はこの曲ばかりでなく、これまでに何回かは後輩に任せられました。それでも神奈川支部も間違えず毎年安定して、メンバーや力をつけ、今では関東地区の戦力をつけてきました。

☆メンバー募集☆

東京支部、神奈川支部ではメンバーを随时募集しています。祭り好きで体力に自信がある健康な若い男女大歓迎です！やりたいと思った方はもちろん、迷っている人も是非連絡下さい。練習、イベントの見学からどうぞ！気軽に声を掛けて下さい。練習は厳しいですが、それ以上の得るものがありますよ。

東京支部
伊保：090-2632-1513
神奈川支部
斎藤：090-8846-7656



イベント報告

湘南台ファンタジア

10月26日（日）は福祉施設のお祭りの出演と神奈川県の湘南台駅前で行われた「湘南台フェスティバル」のパレード出演の2つのイベントがありました。当日は天気にも恵まれ、大勢の人出があり多くの声援を頂きました。去年の出演は、まだ私は旗持ちでしたが、初パレード＆地元のイベントということもあり、とても思い出に残っています。

さあ！今年は太鼓での出演、そして初イベント担当・・・気合を入れて挑みました。パレードではスタート地点からずっと一緒に見ててくれる人たちや、とても楽しそうに声を出して



東京支部
玉元 聖恵

置いて踊り、また担ぐといったよう、多彩な演出を繰り広げました。この日の為に何度も演技ビデオを見たことで、どうか。たくさん練習を重ねた甲斐あり、大成功で終わる事ができました。本場沖縄でのこのイベント、伝統あるエイサーがたくさん見ること一度足を運んで見て下さい。

七周年記念公演も多くの方々に支えられ無事終わる事が出来ました。日頃応援して頂いた皆様には本当に感謝しております。早いもので神奈川支部も間違えず毎年安定して、メンバーや力をつけ、今では関東地区の戦力をつけてきました。

さて私事ですがこの度祭り太鼓を卒業する事になりました。

まだまだやり残した事は沢山あります。そこは陰から応援したいと思います。

やがてその夢は実現しましたが現実は難しいものでした。しかし皆の協力でここまで大きくなれ本当に感謝します。この七年間本当に色々な経験をさせていただきました。

この経験はきっとこれから的人生で役に立つ事と思つてます。また、大切な仲間と出会えました。

大切な時間を共に出来た事を感謝します。

これからは伊保支部長に後を任すことになります。

彼の持ち味



セでのイベントでした。当時はまだ結成後間もなく、今考えるとまだ未熟な演技だったと思います。その後メンバーとなつて今度は自分感動を与える立場になりました。

観たエイサーにとても感動したのを覚えてあります。その後メンバー感動を与える立場になりました。

初めてのころ、神奈川から練習に来るのは自ら一人でしたがやがて人数も増え、いつ日か神奈川支部をと密かに観るようになりました。

神奈川支部をまとめて神奈川支部をまとめて、祭り太鼓本部、各支部の皆様、本当にありがとうございました。

がとうございました。

盛り上げてくれる人もいて、とても楽しく叩くことが出来ました。今回は、パレードのみで出演の間の待ち時間もあったので、樂屋の外で急遽ゲリラ演技をすることになりました。もちろん周りの人は知らなかつたのですが、神々の詩の「アバー」が流れ私達が叩き出すとあつという間に人だかりになり、ここでも大きな声援を頂きました。私達の他にも幼稚園生の鼓笛隊やサンバ隊など数多くの団体が参加しており互いにいい刺激をもらいながら、観に来ている皆様と一緒に大盛り上がりでした！！

しかし寂しいことにこのイベン

トで引退となつた神奈川支部長の中村さん・・・。この引退イベントを盛り上げることが出来て本当に良かったです。私は祭り太鼓に入って1年2ヶ月。まだ打ち手としては未熟者ですが、演技にも磨きを掛けて皆さんと共に楽しめるイベントをたくさんしていきたいと思いますのでこれからもよろしくお願ひします！！

神奈川支部 塩田 友紀



神奈川支部長
中村 喜一

中村支部長、長い間ありがとうございました。そしてお苦労様でした。これからも神奈川支部を見守ってください。

